

サンライズの風

発行
サンライズ北二条団地会

編集
逢坂信治

平成28年4月6日(水)

第016号

今期会費全額入金

会員、班長にお礼

全会員の今年度会費が全額入金になりました。昨年年度の決算では、平成25年度会費の未納が13戸・3万6千円あり、平成26年4

月に入金されました。当時の総会でこのことが議題になり、気まぜい思いをした事を思い出しています。今年度はこのようなことが起きないよう

に、2月19日、会員の皆さんに決算前に入金をお願いする文書を発信しました。お陰様で、皆さんのご協力で今期会費は全額入金になりました、有り難うございました。

目下、決算事務に取り組みたいです。今年度は運転資金・剰余金などの会計の仕組みが変わり、少し時間の掛かる作業が続いています。4月中旬を目途に役員会を開き、総会に提案する議案を検討し、その後、会計監査を受ける予定です。議案書の印刷が上がります、平成27年度(第11回)総会を5月中旬に開く案内を投函する予定です。

新年度役員選出 階区別役員選出システム

先日、臨時総会で「階区別役員選出システム」が可決決定しました。

▼会長を「第1階区(2F・3F・4F)」

▼会計・総務部長を「第2階区(5F・6F)」

▼副会長・幹事を「第3階区(7F・8F)」

▼会計監査・幹事を「第4階区(9F・10F)」

から選出することに

り組んでいます。今年度は運転資金・剰余金などの会計の仕組みが変わり、少し時間の掛かる作業が続いています。4月中旬を目途に役員会を開き、総会に提案する議案を検討し、その後、会計監査を受ける予定です。議案書の印刷が上がります、平成27年度(第11回)総会を5月中旬に開く案内を投函する予定です。

平成26年4月18日(金)、平成25年度総会で、全ての議案が可決された。

平成26年4月20日、長谷川会員より『「町内会の管理組合組織への改編」「会計の適正化」「町内会(自治会)の任意設立』について要望する』という文書が当時の各役員に配布になり、議論の嵐が巻き起こった。

このことについて、役員会の開催、臨時総会や説明会を開きコミユニティの存続や会計の仕組みなどについて協議を重ねる月日が続いた。

平成26年12月22日(月)、第4回臨時総会が開かれ、サンライズ北二条団地会の発足が可決され、今年度を迎えた。

今年度は「階区別役員選出システム」が決まり、当団地会は進化し続けている。

この団地に住むことに誇りを持ち、皆さんと共に暮らしたく思っています。(逢坂)

編集後記

会員の除雪や氷割りに感謝

